

Horror: Buscaban a dos adolescentes desaparecidas y encontraron siete cadáveres en una casa de Oklahoma



Las autoridades estadounidenses encontraron los cuerpos de siete personas dentro de una vivienda en Oklahoma. Los cuerpos, hallados cuando los agentes buscaban en una propiedad a dos adolescentes desaparecidas, se encontraban en la ciudad de Henryetta, a 145 kilómetros de Oklahoma, según Gerald Davidson, portavoz de la oficina de investigaciones federal.

El jefe del condado, Eddy Rice, se negó a confirmar las identidades de las víctimas, dónde se han encontrado los cuerpos o detalles sobre las posibles armas, agregando que cree que «**no hay más amenaza para la comunidad**», informó la cadena NPR.

Horas antes, las autoridades habían emitido un aviso de desapariciones para dos jóvenes de 14 y 16 años, que supuestamente habían sido vistas con un hombre de 39 años que se encuentra en el registro de delincuentes sexuales.